



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель **Общество с ограниченной ответственностью "Специальные смеси", ИНН 7841036985**
Manufacturer **"Specialnye smesi" LTD**

Адрес **Россия, 191186, Санкт-Петербург, ул. Миллионная д.18. лит.А, пом. 1Н.**
Address **Производственная площадка в г. Екатеринбурге:**
Россия, 620072, г. Екатеринбург, территория Ново-Свердловской ТЭЦ, строение 38/4.
18 Lit. A, office 1N, Millionnaia Str., St.Petersburg, 191186, Russia.
Production site in Yekaterinburg:
Building 38/4, territory of Novo-Sverdlovsk HEC, Yekaterinburg, 620072, Russia.

Изделие*
Product*

Сухая смесь МПА Морской пол
Код ОКП / ОКПД2: 64 2000 / 23.64.10.
Dry mix MPA Marine floor
All Russian Products Classification Code / Code 2: 64 2000 / 23.64.10.

Код номенклатуры **06020200МК**
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

п. 1.6.3.1 части VI "Правил классификации и постройки морских судов", 2021 г., п. II-2/3.33 Международной Конвенции СОЛАС-74 с поправками, Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта. Испытания проведены в соответствии с ч. 1 Приложения 1 Международного кодекса по применению процедур испытания на огнестойкость, 2010 г. (Резолюция ИМО MSC.307(88)).
p. 1.6.3.1 part VI of the "Rules for the Classification and Construction of Sea-going Ships", 2021, p. II-2/3.33 of the International Convention SOLAS-74 as amended, the Technical Regulations Concerning the Safety of Sea Transport Items. Tested in accordance with the part 1 of the Annex 1 of the International Code for application of fire test procedures (IMO Resolution MSC.307(88)).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **17.01.2027**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **17.01.2022**
Date of issue

№ **22.50059.130**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Маюк Н.И. / N. Mayuk
(фамилия, инициалы)
(name)

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Негорючий материал.

Среднее значение содержания органических веществ - 8,5 %.

Среднее значение содержания влаги - 22,3 %.

Протокол испытаний ПИ-375/09-2021 от 30.09.2021.

Испытания проведены ООО "Северо-Западный Разрешительный Центр в области Пожарной Безопасности".

Россия, 187021, Ленинградская область, Тосненский муниципальный район, Федоровское Сельское поселение, д. Федоровское, 1-й Восточный пр., д.10, корп.1.

Non - combustible material.

Average organic content is 8,5 %.

Average value of moisture content is 22,3 %.

Test Report: ПИ-375/09-2021 dated 30.09.2021.

Tests were performed by "North-West Permit Center in the field of Fire Safety" LLC,

10, corp.1, 1st. Vostochny proezd, Fedorovskoye village, Fedorovskoye rural settlement, Tosnensky municipal district, Leningrad region, 187021, Russia.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Технические условия ТУ 23.64.10-003-01407732-2021 одобрены письмом No. 381-08-180779 от 14.07.2021.

Technical Specification TY 23.64.10-003-01407732-2021 was approved by the letter No. 381-08-180779 of 14.07.2021.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 22.50058.130 от 17.01.2022
Report No. of

Область применения и ограничения
Application and limitations

Предназначена для изготовления мастичных палубных покрытий внутри помещений на морских судах, ПБУ и МСП.

The product is intended for deck's mastic coating preparation in the internal spaces on board of sea-going Ships, MODU and FOP.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

МС - Документ, оформляемый изготовителем.

The document drawn up by the Manufacturer.

